

Artikel vom 10.09.2022

Ausflug

## CSU Schaufling fährt nach Bodenmais



### **CSU Schaufling fährt nach Bodenmais**

Ursprünglich war der Ausflug der CSU Schaufling so geplant, dass man sich an der Talstation der Sesselbahn zum Silberberg in Bodenmais trifft und dann gemeinsam zum Gipfelkreuz wandert oder mit der Bahn auf den Berg gelangt. Leider machte den Ausflüglern das Wetter einen Strich durch die Rechnung und so wurde beschlossen, dass man mit dem zweiten Programmpunkt, dem Besuch des (überdachten) Biergartens im Glasparadies Joska, beginnt. So traf sich eine kleine Gruppe dort und kehrte gemeinsam ein. Anschließend schlenderte man durch die weitläufigen Geschäftsräume des Glasparadieses und kaufte natürlich auch noch etwas ein. Trotz der schlechten Witterung hat man das Beste daraus gemacht und gemeinsam einen gemütlichen und unterhaltsamen Nachmittag verbracht.